

Política de privacidad y Declaración de Cookies

INFORMACIÓN EN VIRTUD DE Y PARA LOS EFECTOS DEL ART. 13 DE D.LGS. 30.06.2003, N.196 "CÓDIGO SOBRE LA PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES" Y EL REGLAMENTO EUROPEO GENERAL DE PROTECCIÓN DE DATOS (RGPD, REGLAMENTO GENERAL DE PROTECCIÓN DE DATOS - REGLAMENTO UE 2016/679).

PREMISA

En cumplimiento de las obligaciones establecidas en el art. 13 del Decreto Legislativo 30.6.2003, n. 196 (en adelante "Decreto") y del reglamento europeo 2016/679 (en adelante "GDPR"), esta información se proporciona a todos aquellos que interactúan con los servicios web de AZ. AGRICOLA LA CINQUANTINA DI ESPOSITO, Stradone del Tripesce 5 A 57016 Vada (LI) - IT, accesible electrónicamente a partir de la dirección <https://www.agriturismoiltripesce.com>, de AZ. AGRICOLA LA CINQUANTINA DI ESPOSITO, Stradone del Tripesce 5 A 57016 Vada (LI) - IT .

OTROS SITIOS WEB QUE PUEDEN SER CONSULTADOS POR EL USUARIO A TRAVÉS DE ENLACES

En las páginas web del sitio indicado <https://www.agriturismoiltripesce.com> se pueden encontrar hipervínculos (links) con otros sitios web, propuestos para brindar un mejor servicio a sus usuarios; GRANJA LA CINQUANTINA DI ESPOSITO, Stradone del Tripesce 5 A 57016 Vada (LI) - IT. El número de IVA 01606180493 no se hace responsable de ninguna manera por el contenido de los sitios web a los que los usuarios puedan acceder a través de su sitio.

Por lo tanto, la existencia de un enlace a otro sitio no implica la aprobación o aceptación de responsabilidad por parte de AZ. AGRICOLA LA CINQUANTINA DI ESPOSITO, Stradone del Tripesce 5 A 57016 Vada (LI) - IT. sobre el contenido del nuevo sitio accedido, también en relación con la política adoptada para el tratamiento de datos personales

así como su uso.

TIPO DE DATOS TRATADOS Y FINALIDAD DEL TRATAMIENTO

Datos de navegación y cookies

Los sistemas informáticos y los procedimientos software utilizados para el funcionamiento del sitio web <https://www.agriturismoiltripesce.com> adquieren,

durante su normal funcionamiento, algunos datos cuya transmisión está implícita en el uso de los protocolos de comunicación de Internet. El sitio no adquiere datos personales a menos que el usuario los proporcione a sabiendas. De hecho, no se utiliza ningún software para transmitir información de carácter personal, si bien se utilizan software (cookies) para monitorizar, de forma agregada y sin poder rastrear la identidad del visitante, los hábitos de navegación de nuestros clientes con el fin de mejorar el servicio. ofrecidos y hacer la navegación en el sitio más segura y eficiente.

Galleta

INFORMACIÓN ADICIONAL

¿Qué es una cookie y para qué sirve?

Una cookie es un pequeño archivo que se envía a su navegador y se guarda en su dispositivo cuando visita un sitio web como el nuestro. Las cookies permiten un funcionamiento eficiente del sitio y mejoran su rendimiento. Pueden proporcionar al propietario del sitio varios tipos de información con fines estadísticos o publicitarios, utilizados principalmente para personalizar su experiencia de navegación recordando sus preferencias. Por ejemplo, pueden recordar el idioma y la moneda que prefieres para establecerlos en la próxima visita y evitar indicarlos de nuevo.

¿QUÉ COOKIES UTILIZAMOS Y CON QUÉ FINES?

Nuestro sitio utiliza diferentes tipos de cookies y tecnologías similares, cada una de las cuales tiene una función específica. A continuación se muestra la lista de cookies utilizadas por nuestro sitio.

Cookies de navegación

Se crean en el primer acceso; permitir que el sitio funcione correctamente y más rápido y permitirle ver el contenido en su dispositivo al reconocer el idioma y el país desde el que ha elegido conectarse. Si eres un usuario registrado te permitirán reconocerte y acceder a los servicios ofrecidos en las áreas dedicadas. Las cookies de navegación son cookies técnicas y son necesarias para el funcionamiento del sitio. Por lo tanto, no se pueden desactivar

Cookies funcionales

Estas cookies permiten, previa solicitud expresa, reconocerle en accesos posteriores para no tener que introducir sus datos en cada visita. Si ha agregado artículos a su carrito y ha cerrado la sesión sin completar la compra y sin eliminarlos, puede continuar comprando la próxima vez que acceda al sitio, dentro de un período limitado, encontrando los artículos seleccionados. Las cookies funcionales no son esenciales para el funcionamiento del sitio, pero mejoran la calidad y la experiencia de navegación.

Cookies analíticas

Estas cookies se utilizan para procesar análisis estadísticos sobre cómo los usuarios navegan en nuestro sitio. El sitio puede utilizar algunos servicios de terceros que, de forma totalmente independiente, instalan sus propias cookies.

Shinystat

Shinystat es un servicio estadístico prestado por Shiny S.r.l.

Datos personales recogidos: Cookies y Datos de Uso.

Lugar de procesamiento : Italia – [Política de Privacidad](#)

Cookies de marketing y elaboración de perfiles propias y de terceros

Estas cookies están destinadas a crear perfiles de usuario con el fin de enviar mensajes comerciales que cumplan con las preferencias expresadas durante la visita o para mejorar su experiencia de navegación: mientras navega por nuestro sitio estas cookies son útiles para mostrarle productos de su interés o similares a los que ha visto. Las cookies de terceros son aquellas enviadas por empresas de terceros de nuestra confianza. Estas cookies nos permiten ofrecerle nuestra propuesta comercial en otros sitios web afiliados (retargeting). En las cookies de terceros no tenemos control sobre la información proporcionada por la cookie y no tenemos acceso a dichos datos. Esta información está totalmente controlada por empresas de terceros como se describe en sus respectivas políticas de privacidad.

Cookies de redes sociales

Estas cookies son necesarias para permitir que su cuenta social interactúe con nuestro sitio. Se utilizan, por ejemplo, para hacerte expresar tu aprecio y compartirlo con tus amigos sociales. Las cookies de redes sociales no son necesarias para la navegación.

¿Cómo puedo desactivar las cookies y gestionar mis preferencias?

La mayoría de los navegadores son configurables y le permiten aceptar, controlar o deshabilitar las cookies. Sin embargo, le recordamos que deshabilitar las cookies de navegación o funcionales puede hacer que el sitio funcione y / o limitar el servicio que ofrecemos. A continuación se muestra la ruta a seguir para gestionar las cookies desde los siguientes navegadores:

Internet Explorer: [http://windows.microsoft.com/it-it/windows7/block-habilitar o permitir-cookies](http://windows.microsoft.com/it-it/windows7/block-habilitar-o-permitir-cookies)

Safari: <https://support.apple.com/it-it/HT201265>

Cromo: <https://support.google.com/chrome/answer/95647?hl=it-IT&hlrm=fr&hlrm=en>

Firefox: <http://support.mozilla.org/it-IT/kb/enable-and-disable-cookies-website-preferences>

Para obtener más información sobre las cookies y para administrar sus preferencias sobre las cookies de creación de perfiles de terceros, visite <http://www.youonlinechoices.com>.

y para reservas <https://booking.slope.it/f70ce38a-58d0-4f5b-9483-ef93f9c7b0cf> servicio prestado por <https://www.slope.it/>. Para desactivar las cookies analíticas y evitar que Google Analytics recopile datos sobre su navegación, puede descargar el complemento del navegador para desactivar Google Analytics en esta dirección:

<https://tools.google.com/dlpage/gaoptout>.

Estos servicios le permiten interactuar con redes sociales, u otras plataformas externas, directamente desde las páginas de esta Aplicación.

Las interacciones y la información adquirida por esta Aplicación están en cualquier caso sujetas a la configuración de privacidad del Usuario relacionada con cada red social.

En el caso de que se instale un servicio de interacción con redes sociales, es posible que, aunque los usuarios no utilicen el servicio, el mismo recoja datos de tráfico relativos a las páginas en las que está instalado.

Botón +1 y widgets sociales de Google+ (Google Inc.)

El botón +1 y los widgets sociales de Google+ son servicios de interacción con la red social Google+, proporcionados por Google Inc. ("Google").

Datos personales recogidos: Cookies y Datos de Uso.

Lugar de procesamiento: EE. UU. – [Política de Privacidad](#)

Botón Me gusta y widgets sociales de Facebook (Facebook, Inc.)

El botón "Me gusta" y los widgets sociales de Facebook son servicios de interacción con la red social Facebook, proporcionados por Facebook, Inc.

Datos personales recogidos: Cookies y Datos de Uso.

Lugar de procesamiento: EE. UU. – [Política de Privacidad](#)

Los servicios contenidos en esta sección permiten al Controlador de datos monitorear y analizar datos de tráfico y se utilizan para realizar un seguimiento del comportamiento del Usuario.

Google Analytics con IP anónima (Google Inc.)

Google Analytics es un servicio de análisis web proporcionado por Google Inc. ("Google"). Google utiliza los Datos personales recopilados con el fin de rastrear y examinar el uso de esta Aplicación, compilar informes y compartirlos con otros servicios desarrollados por Google.

Google puede utilizar los Datos personales para contextualizar y personalizar los anuncios de su red publicitaria.

Esta integración de Google Analytics anonimiza su dirección IP. La anonimización funciona acortando la dirección IP de los Usuarios dentro de las fronteras de los Estados miembros de la Unión Europea o en otros países parte del Acuerdo sobre el Espacio Económico Europeo. Solo en casos excepcionales la dirección IP se enviará a los servidores de Google y se acortará dentro de los Estados Unidos.

Datos personales recogidos: Cookies y Datos de Uso.

Lugar de procesamiento: EE. UU. – [Política de privacidad](#) – [Opt Out](#)

Y para mayor claridad:

Las cookies generalmente se caracterizan como archivos de texto que contienen pequeñas cantidades de información que se descargan en el dispositivo del usuario, solo si esto está habilitado, que visita los sitios de <https://www.agriturismoiltripisce.com>.

Las cookies utilizadas ayudan a la navegación del usuario dentro de los sitios y recuerdan las elecciones realizadas durante las sesiones evitando el uso de otras técnicas informáticas potencialmente perjudiciales para la confidencialidad de la navegación de los usuarios. Muchos navegadores web aceptan automáticamente las cookies; sin embargo, si lo desea, puede configurar su navegador para que no los acepte. En este caso, la navegación del sitio puede no estar completa, principalmente debido a la falta de instalación de cookies técnicas: este tipo de cookie permite al usuario navegar por los sitios correctamente y utilizar funciones particulares como el acceso, cuando se proporciona, a áreas seguras de los sitios. Sin estas cookies no siempre será posible proporcionar servicios de autenticación o buen funcionamiento de los sitios web.

Datos facilitados voluntariamente por el usuario

El envío opcional, explícito y voluntario de comunicaciones por servicio postal, fax, teléfono, correo electrónico o el uso de los diversos menús en el sitio <https://www.agriturismoiltripisce.com>, implica el posterior adquisición de la dirección del remitente, necesaria para dar respuesta a las solicitudes, así como cualquier otro dato personal incluido en el mensaje o

comunicación o menú en cuestión. Estos datos serán tratados de conformidad con el Decreto y en base a las finalidades para las que fueron comunicados. El suministro de datos personales proporcionados voluntariamente es opcional, pero la falta de recopilación de los mismos lo hace imposible para AZ. AGRICOLA LA CINQUANTINA DI ESPOSITO, Stradone del Tripesce 5 A 57016 Vada (LI) – IT para proporcionar el servicio solicitado y / o para enviar información o solicitudes al sitio.

MÉTODOS DE PROCESAMIENTO – MEDIDAS DE SEGURIDAD

Tras la consulta del sitio, los datos relativos a personas identificadas o identificables pueden ser procesados <https://www.agriturismoiltripesce.com>.

Los datos personales se procesan con herramientas electrónicas y / o soportes en papel, de acuerdo con los principios de corrección, legalidad, transparencia, confidencialidad y en cumplimiento de las disposiciones del Decreto, así como de conformidad con cualquier disposición adicional del Decreto y cualquier otra legislación vigente en la materia, incluido el reglamento europeo de protección de datos (GDPR). Los datos personales se procesan durante el tiempo estrictamente necesario para lograr los fines para los que fueron recopilados. Con el fin de evitar la pérdida o destrucción, incluso accidental, de los datos, o el uso ilícito, o el uso incorrecto o el acceso no autorizado, se observan y adoptan las medidas de seguridad técnicas y organizativas específicas prescritas por la legislación vigente en la materia.

TITULAR, RESPONSABLES Y RESPONSABLES DEL TRATAMIENTO DE DATOS

El controlador de datos de los datos de navegación es AZ. AGRICOLA LA CINQUANTINA DI ESPOSITO, Stradone del Tripesce 5 A 57016 Vada (LI) - IT P.IVA 01606180493

El Responsable del tratamiento de los datos facilitados voluntariamente por los usuarios es AZ. AGRICOLA LA CINQUANTINA DI ESPOSITO, Stradone del Tripesce 5 A 57016 Vada (LI) - IT que realiza el servicio solicitado.

La lista de Procesadores de Datos y / o Personas a cargo del procesamiento se puede solicitar en la siguiente dirección de correo electrónico:

info@agriturismoiltripesce.com.

COMUNICACIÓN Y DIFUSIÓN DE DATOS

Los datos personales recabados podrán ser comunicados a terceros encargados de llevar a cabo actividades relacionadas e instrumentales al tratamiento de los mismos y a las Autoridades competentes en cumplimiento de obligaciones legales. El Garante de la Protección de Datos Personales podrá solicitar proporcionar información y mostrar documentos, con la consiguiente obligación de responder.

LUGAR DE TRATAMIENTO DE LOS DATOS

El procesamiento de los datos personales recopilados se lleva a cabo en la sede de AZ. AGRICOLA LA CINQUANTINA DI ESPOSITO, Stradone del Tripesce 5 A 57016 Vada (LI) - IT.

El tratamiento de los datos personales recogidos también se lleva a cabo en los lugares mencionados en la documentación presentada en los actos de la AZ. AGRICOLA LA CINQUANTINA DI ESPOSITO, Stradone del Tripesce 5 A 57016 Vada (LI) - IT. Número de IVA 01606180493, que realicen el servicio solicitado o que puedan tener conocimiento de dichos datos en la realización de las actividades realizadas por cuenta del Responsable del tratamiento.

DATOS PERSONALES DEL MENOR

Le informamos que AZ. AGRICOLA LA CINQUANTINA DI ESPOSITO, Stradone del Tripesce 5 A 57016 Vada (LI), no realiza ninguna operación de tratamiento de datos personales de menores de edad. Por lo tanto, aquellos que aún no han alcanzado la edad de 18 años están invitados a no comunicar sus datos personales bajo ninguna circunstancia. El AZ. AGRICOLA LA CINQUANTINA DI ESPOSITO, Stradone del Tripesce 5 A 57016 Vada (LI) se reserva el derecho de inhibir el acceso a los servicios y no garantiza la realización exitosa de las actividades / servicios requeridos para cualquier persona que haya ocultado a su menor.

DERECHOS DEL INTERESADO

Los sujetos a los que se refieren los datos personales tienen derecho, en cualquier momento, a obtener confirmación de la existencia o no de los mismos datos y a conocer su contenido y origen, verificar su exactitud o solicitar su actualización, rectificación o, cuando esté interesado, integración. Los sujetos a los que se refieren los datos personales tienen derecho, en cualquier momento, a solicitar su cancelación, transformación en forma anónima o bloqueo de los datos procesados en

violación de la ley, incluidos aquellos cuya retención no es necesaria en relación con los fines para los que se recopilan o procesan posteriormente los datos, así como oponerse, total o parcialmente, por razones legítimas a su tratamiento. Las solicitudes deben dirigirse al Controlador de datos, escribiendo a la dirección:

info@agriturismoiltripesce.com

COMUNICACIONES

Para cualquier comunicación relacionada con los términos y condiciones de uso y para informar cualquier violación del sitio <https://www.agriturismoiltripesce.com>, cualquier persona puede escribir a info@agriturismoiltripesce.com